

El Chileno Franco Bosquez triunfa en panamericano de pesca submarina

Autor Jeromo
martes, 09 de octubre de 2007

Caracas, 8 oct (PL) El chileno Franco Bosquez se impuso en el II Campeonato Panamericano de Pesca Submarina, con sede en la localidad de Higuerote (estado Miranda), al acumular 29 mil 630 puntos, informaron hoy fuentes de la disciplina.

Según la Federación Venezolana de Actividades Subacuáticas (FVAS), la medalla de plata se la llevó el local Rafael Alcalá, quien dominó la competencia hasta la última jornada, pero el chileno sacó el máximo provecho a su estrategia de trabajo, logrando sacar peces de gran tamaño y peso.

Sin embargo, Alcalá demostró sentirse satisfecho por el objetivo logrado gracias a una puntuación de 21 mil 585 unidades.

La prueba se desarrolló durante cinco horas, tiempo en el que los pescadores especializados buscan capturar la mayor cantidad de ejemplares, los cuales deben tener un peso y una talla máxima establecida por el Instituto Nacional de Pesca y Agricultura para no causar impactos negativos en el espacio ecológico marino.

Brasil logró obtener el tercer, cuarto y quinto puesto de la competencia individual por actuaciones de Fernando Thoni, Gabriel Barra y Paulo Longo con lo que consiguieron la medalla de oro en la modalidad por equipos, seguidos de Chile y Venezuela.

Además de los mencionados, en la competencia masculina participaron representantes de Perú, Estados Unidos y Colombia.

Venezuela sorprendió en la primera jornada del Campeonato Panamericano de Pesca femenino, donde Flavia Fernández demostró un gran nivel para vencer a la actual campeona mundial de la especialidad, Margarita Aldrin de Chile.

Â

Fuente: Prensalatina.com.mx